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Bezirksratsherr Carsten Witte FDP
( Anfrage Nr. 15-2549/2019 )

Eingereicht am 04.10.2019 um 09:44 Uhr.

gemäß § 14 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt Hannover

Verschmutzung des Stöckener Bachs

Im vergangenen Sommer war der Stöckener  Bach aufgrund der starken Hitze ausgetrocknet. 
Dennoch konnten aufmerksame Bürger feststellen, dass er schmutziges Wasser führte. ( Anhang 1: 
Foto vom 27.08.2019) Sollte es sich tatsächlich um eine Verschmutzung des Bachs handeln, sollten 
Maßnahmen ergriffen werden um solche Zustände in der Zukunft zu verhindern. Daher frage ich die 
Verwaltung: 
1. Hat die Verwaltung Kenntnis von der Verschmutzung des Stöckener Bachs im vergangenem 
Sommer?
2. Welche Maßnahmen hat die Verwaltung ergriffen, um die Verschmutzung zu beheben?
3. Hat die Verwaltung Kenntnis über den Urheber der Verschmutzung und wenn ja, welche 
Sanktionen wurden verhängt?
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